



Doktrin, Ausbildung und Dienst der Heilsarmee weltweit



© Salvation Army IHQ / Lizenzfrei

Der Internationale Theologische Rat (ITC) der Heilsarmee tagte in Hongkong.

Der Internationale Theologische Rat (ITC) hat sich in Hongkong getroffen. Er nahm unter anderem an der Lancierung der chinesischen Übersetzung des Handbuchs der Heilsarmeedoktrin teil.

Aufgabe des ITC

Hauptaufgabe des ITC ist die Unterstützung des Generals und der globalen Heilsarmee als Hüter über die Glaubenslehre der Heilsarmee. Er berät den General in Fragen der theologischen Ausbildung von Heilsarmeemitgliedern, besonders aber von Heilsarmeeoffizieren.

Der ITC arbeitet nach Absprache mit dem General auch mit andern Kirchen, ökumenischen Organisationen, Religionsvertretern und ähnlichen Gremien zusammen.

Weiter hält er sich hinsichtlich theologischer Trends auf dem Laufenden, indem er Kontakt mit den betreffenden Institutionen innerhalb und ausserhalb der Heilsarmee pflegt.

Globale Vertretung

Der Rat setzt sich aus 15 Mitgliedern aus 14 verschiedenen Ländern zusammen und gewährt somit eine globale Perspektive und ein globales Verständnis verschiedener Fragen und ihrer Auswirkungen rund um die Welt.

Das zweijährliche Treffen findet meistens auf Sunbury Court, in der Nähe von London, statt. Um örtliche Gegebenheiten kennenzulernen, tagt der Rat zwischendurch auch anderswo – so im Oktober 2018.

Neben der Lancierung der chinesischen Übersetzung des Doktrin-Handbuchs der Heilsarmee traf sich der Rat auch mit Kirchendelegierten in Hongkong, beteiligte sich an einer neu gegründeten theologischen Studentenvereinigung und traf sich zu 1:1-Gesprächen mit Salutisten.

Zusammen mit den Command-Leitern der Heilsarmee Hongkong und Macao nahmen die Delegierten auch am 100-Jahre-Jubiläum der „Church of Christ in China“ teil und beteiligten sich an Treffen verschiedener christlicher Organisationen, um über gemeinsame zukünftige Partnerschaften hinsichtlich ihres geistlichen Amts zu sprechen.

Autor

Die Redaktion / Quelle: Salvation Army IHQ

Publiziert am

11.10.2018